

Cérémonie des médailles à l'Ehpad Serge-Bayle

L'Ehpad Serge-Bayle d'Aigueperse a récompensé plusieurs membres du personnel pour leurs années de service ce jeudi 22 mai.

La cérémonie, organisée en présence de Luc Chaput, maire et président du conseil d'administration ; de Sébastien Retord, directeur par intérim, ainsi que des conseillers départementaux du canton d'Aigueperse, Karina Monnet et Fabrice Magnet, a été l'occasion de remettre les médailles d'honneur du travail, qui symbolisent, comme l'a souligné Luc Chaput, « non seulement l'ancienneté, mais surtout la qualité d'un engagement quotidien auprès des résidents ».

Nadège Brun, Carine Druet, Ahmed Founas et Silvi Magne ont reçu la



CÉRÉMONIE. Les médailles et les élus.

médaille d'argent (20 ans de service) ; Valérie Patin, Fabienne Billard et Annick

Bourgougnon, la médaille de vermeil pour 30 ans de service.

Après la cérémonie, un repas partagé a contribué à un bon moment de convivialité. ■